

Reportan nuevo vuelo de avión espía de EE.UU. cerca de Crimea



Moscú, 18 feb (RHC) Un avión de reconocimiento estadounidense RC-135V realizó un vuelo de reconocimiento cerca de las costas de Crimea, indicó el sitio PlaneRadar, citado, este lunes, por la televisión moscovita.

De acuerdo con esa fuente el avión despegó desde la base aérea de Suda-Bay, en Grecia, y 15 minutos después sobrevolaba el mar Negro, cerca de las costas de Crimea y allí se mantuvo por espacio de unas tres horas.

El pasado viernes un avión de espionaje estadounidense y otro sueco fueron detectados cerca del espacio aéreo ruso, en medio de llamados a Occidente del Ministerio de Defensa de este país a poner fin a esas provocaciones.

Pese a ser promotora de la provocación aérea, la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se quejó por el acercamiento supuestamente peligroso a sus naves espías de cazas rusos que los escoltan para evitar su entrada a la frontera rusa.

Sin embargo, expertos afirman que aviones como el RC-135V cuentan con equipos capaces de recopilar información detallada a varios cientos de kilómetros de su ubicación, por lo que desde Crimea puede tomar datos de la conflictiva zona de Donbass.

Ello ocurre en medio de los anuncios de la OTAN de sus intenciones de reforzar la presencia de sus buques de combate en el mar Negro, pese a las restricciones existentes para la estancia allí de naves de combate de países fuera de esa cuenca marítima.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183782-reportan-nuevo-vuelo-de-avion-espia-de-eeuu-cerca-de-crimea>



Radio Habana Cuba